

# *Le commandant de la Révolution Ramiro Valdés visite les travaux en cours à Santiago de Cuba.*

---



Santiago de Cuba, 27 juin, (RHC-Granma).-Le commandant de la Révolution Ramiro Valdés, vice-président des Conseils d'État et des ministres, a visité dans la province de Santiago de Cuba des logements et des travaux en cours à l'occasion du 500<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de cette ville et du 62<sup>e</sup> anniversaire de l'attaque de la caserne Moncada.

Le membre du Bureau politique du Parti Communiste de Cuba s'est renseigné sur le léger retard de la construction de plus de 300 logements et il a mis l'accent sur la nécessité d'encourager de nouvelles stratégies pour y parvenir.

Il a lancé un appel à utiliser la capacité des usines de matériaux préfabriqués et d'autres technologies qui contribuent à la multiplication de la construction d'immeubles.

Par ailleurs, il a insisté sur la nécessité d'assurer des ressources pour garantir les 11 000 subventions accordées à des familles à bas revenus de Santiago de Cuba

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/60621-le-commandant-de-la-revolution-ramiro-valdes-visite-les-travaux-en-cours-a-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**